

# „Kleines Lied“ mit großer Stimme

Gregor Meyle in der Lübecker MuK — Ein mitreißendes Konzert.

## VORIGER ARTIKEL

Premiere im Theater: „Der Teufel mit den drei goldenen Haaren“

Artikel veröffentlicht: Freitag,  
27.11.2015 20:10 Uhr

Artikel aktualisiert: Freitag,  
27.11.2015 20:21 Uhr



## NÄCHSTER ARTIKEL

Die besten Bücher des Jahres

Ein witziger Entertainer ist Gregor Meyle auch noch. Der Musiker und seine neunköpfige Band machten mächtig Dampf.

Quelle: Olaf Malzahn

Twittern

G+1

Teilen

Empfehlen 0

**Lübeck.** Seine aktuelle Tour nennt sich „Das Beste kommt noch“. Dabei war das, was Sänger Gregor Meyle soeben bei seinem Auftritt in der Lübecker Musik- und Kongresshalle präsentierte, rundum perfekt. Rund 1500 Zuschauer schwelgten mehr als zweieinhalb Stunden in der mitreißenden Musik des 37-jährigen Sängers und Gitarristen aus Backnang.

Schon der Bühnenaufbau machte Laune: Eine rote Backsteinwand als Hintergrund und eine Vielzahl an Stehlampen schufen Wohnzimmeratmosphäre. War Meyle früher alleine unterwegs, hat er jetzt mit seiner neunköpfigen Band mächtig aufgefahren. „Ich habe die halbe Band von ‚Sing meinen Song‘ geklaut“, sagt er strahlend.

Die neun hatten es dann auch in sich, allen voran Andreas Gundlach am Piano, Markus Vollmer an der Gitarre und Backgroundsängerin Laura Bellon. Die drei Bläser Axel Müller, Christoph Moschberger und Johannes Goltz sorgten für einen satten, und volltönenden Sound, der die MuK bis hoch in die Galerie des Foyers füllte.

Nicht nur die Musik zeigte schnell Wirkung. Vom ersten Ton von „Land in Sicht“ an präsentierte sich der sympathische Schwabe, der seine Herkunft aus Baden- Württemberg auch beim Singen nicht verleugnen kann, als Entertainer mit einer grandiosen Bühnenpräsenz. Gab sich das Publikum anfangs noch hanseatisch zurückhaltend, war der Bann schnell gebrochen.

## MEIST GELESEN >

- 1  **Berlin** Sprengsatz im Auto: Toter war polizeibekannt
- 2 **Kühlungsborn** Hilfeschreie - Ehepaar tot in Kühlungsborner Hotel gefunden
- 3 **Berlin** Jetzt streiten Bundesminister um Angel-Verbot in der Ostsee
- 4 **Kühlungsborn** Tödliches Ehedrama im Vier-Sterne-Hotel

 TWITTER >

Tweets von @LN\_Online

AKTUELLES IM BILD >

Alle Galerien

Schon nach dem zweiten Lied brachte Meyle das Publikum das erste Mal auf die Füße, ließ sie auf Kommando singen und klatschen.

Mehr als einmal zeigte er dabei, dass er nicht nur die lauten Töne („Und dann kamst du“), sondern auch die Leisen beherrscht („Die Chance“ oder „Keine ist wie du“). Als er mit der Band als letztes Lied inmitten des mucksmäuschenstillen Publikums ohne Mikro und Verstärker „Kleines Lied“ spielte, wollte der Jubel dann auch fast nicht aufhören.

*Majka Gerke*



**Bilder aus aller Welt**